Rollstuhl/Tischtennis: 28. Senioren-Tischtennisturnier 2019

Am 9. November lud der Niederösterreichische Paralympicssieger Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) Senioren und Seniorinnen aus ganz Österreich zu einem Rollstuhl-Tischtennisturnier in seine Heim-Trainingsstätte ins AUVA Rehabilitationszentrum Weißer Hof nach Klosterneuburg ein.

Heuer nahmen wieder zahlreiche Sportler an diesem traditionsreichen Turnier teil. Bereits zum 28. Mal fand dieses Rollstuhl-Tischtennisturnier statt. Gemeinsam mit dem VQÖ (Verband der Querschnittgelähmten Österreichs) mit Obmann Rudolf Kravanja, Kassier Fritz Gardavsky, Schriftführer Heinz Gardavsky und dem BSV Weißer Hof wurde das Turnier organisiert. "Leider mussten einige Teilnehmern kurz zuvor absagen. Trotzdem waren 11 Teilnehmer und 1 Teilnehmerin am Start. Daher kam jeder oft zum Spielen. Mit Hans Ruep und Andi Vevera waren jedoch 2 ehemalige Weltranglistenerste und Sieger von vielen Internationalen Turnieren dabei.", zeigten sich die Organisatoren zufrieden.



Mit 2 Gold-Medaillen wurde Hans Ruep (RSC Heindl) Spieler des Turniers, der sich im Einzel-Bewerb knapp gegen Organisator Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) im Finale durchsetzte. Den 3. Platz belegte Robert Großberger (ABSV Wien) vor Wolfgang Zottel (VSV St. Pölten).

Im Doppel gewann das ehemalige Spitzendoppel mit Hans Ruep und Andreas Vevera ohne Satzverlust vor der Paarung Großberger/Fischer-Colbrie (ABSV Wien) und Zottel/Zichtl (VSV St. Pölten).

Bei einer sehr netten Siegerehrung, welche von Organisator Andreas Vevera, VQÖ-Obmann Rudolf Kravanja und DKGP Hammer Helmut (BSV Weißer Hof-Obmann), dazu die Sponsoren Rudi Schuhmann (RudiLeiberl), Dieter Veit (Hotel Alte Mühle) und Stadtrat DDr. Holger Herbrüggen durchgeführt wurde, bekamen alle Teilnehmer eine Urkunde, eine künstlerisch gestaltete Erinnerungskerze und ein Preisgeld (gesponsert von VQÖ und Fa. Otto Bock). Die Gewinner erhielten zusätzlich Pokale (gesponsert von RudiLeiberl) und einen Gold-Sekt von der Fa. Inführ.

"Alles lief perfekt und jeder hatte viele Spiele. Die Turnierleitung mit Thomas Haider und Hans Ruep hat tolle Arbeit geleistet. Großen Dank gilt auch all meinen Helfern im RZ Weißen Hof, der AUVA, dem VQÖ, meinem Team wie ua. Doris Mader, unseren Hauptsponsoren ARA und Alte Mühle und allen anderen Sponsoren wie Sportsbar Happyland, TT-Bedarf Pleva und der Stadtgemeinde Klosterneuburg, die dieses Turnier unterstützt haben. Es waren spannende Spiele dabei, wo sich viele junge Spieler etwas abschauen hätten können. Es hat allen sichtlich Spaß gemacht. Das Lob für eine tolle Veranstaltung von vielen Teilnehmern hat mich sehr gefreut. Auch, dass ich 2 Medaillen gewinnen konnte, war super", meinte Organisator und Spieler Andi Vevera.

Anschließend wurden alle zu einem gemütlichen Abendessen vom Verband der Querschnittgelähmten in die dort befindliche Kantine eingeladen und beendeten einen sehr netten, aber anstrengenden Tag.

- Ergebnisse (PDF)
- Weitere Fotos auf der Webseite des BSV Weißer Hof

